

Hannover, den 30.03.2021

## Herzlichen Glückwunsch und alles Gute

Gerne hätten auch Vertreter des Bundes Deutscher Kriminalbeamter die Kolleginnen und Kollegen des 14. Bachelor-Studienjahrganges nach ihrem bestandenen Studium und der erfolgreichen Abschlussprüfung am 24.03.2021 persönlich beglückwünscht.

Gerne hätten wir Euch die Ehre erwiesen und hätten den obligatorischen Mützenwurf miterlebt, aber seid gewiss, unser Beifall ist natürlich auch so bei Euch.

Die Feier zum Beginn des Studiums fand noch im großen Rahmen mit Freunden, Angehörigen und Ehrengästen in der Swiss-Life-Hall in Hannover statt. Leider musste auch in diesem Jahr die Feier zum erfolgreichen Bachelor-Abschluss wieder im kleinen Rahmen stattfinden.

Rund 360 künftige Polizeikommissarinnen und -kommissare haben erfolgreich ihr dreijähriges Studium beendet und traten ihren Dienst in den Polizeibehörden an.

Herzlichen Glückwunsch und alles Gute!

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter gratuliert deshalb auf diesem Wege zur bestandenen Abschlussprüfung und wünscht allen Kolleginnen und Kollegen, die nun unter nicht erwarteten Umständen ihren Dienst tun, alles Gute - und: Bleibt bitte alle gesund!

Stefan Franz  
Stellv. Landesgeschäftsführer

